

17-03-2008

Spitzer Kaufmannschaft übergibt neues Gerät an die Ortsstelle Spitz des Roten Kreuzes

Die Spitzer Kaufmannschaft veranstaltete in der Adventzeit ein Gewinnspiel. Vom Reingewinn wurde nunmehr dem Roten Kreuz, Ortsstelle Spitz, ein sinnvolles Geschenk überreicht, nämlich ein Pulsoxymeter im Wert von 360,--.Euro

Mit diesem Gerät können in wenigen Augenblicken die aktuelle Sauerstoffsättigung des Blutes und der Puls gemessen werden. Für die Ausstattung des KTW der Ortsstelle Spitz ist das eine wertvolle Ergänzung.



Marianne Stierschneider, Heidi Schauer-Denk und Johann Fertl überreichen

Namens der Spitzer Kaufmannschaft das Pulsoximeter für die Ortsstelle Spitz des Roten Kreuzes an Eva Auferbauer und Karl Görlich .



Pulsoxymeter im Einsatz bei Johann Fertl

17-03-2008

Erleben Sie die Marillenblüte in der Wachau

Lassen Sie sich dieses Naturschauspiel nicht entgehen!

In der Wachau hat der Frühling bereits Einzug gehalten und die Marillenbäume haben zu blühen begonnen. Wie jedes Jahr verzaubert die Marillenblüte die Landschaft rund um Spitz in ein duftendes weiß-rosa Blütenmeer.

Dieses Jahr haben die Marillenbäume aufgrund des milden Winters schon zu blühen begonnen. Normalerweise dauert die Blüte ein bis zwei Wochen – je nach Wetterlage.

Genießen Sie bei einem Spaziergang auf der Donaulände die ersten warmen Sonnenstrahlen des Frühlings zusammen mit den an beiden Ufern der Donau in voller Blütenpracht stehenden Marillengärten. Oder marschieren Sie unsere Wanderwege in Spitz und im Spitzer Graben entlang und lassen dabei den Duft der zart rosa blühenden Marillenbäume auf sich wirken.

Von oben gesehen verwandeln sich die Obstgärten in ein Blütenmeer. Wir empfehlen Ihnen unsere Aussichtsplätze am Tausendeimerberg, am Roten Tor oder auf der Ruine Hinterhaus.

Eine Radtour durch unsere Gegend hat ihre eigenen Reize. Der Donauradweg führt durch die alten und engen Gassen der einzelnen Orte und an unzähligen blühenden Marillengärten vorbei. Nebenbei können Sie auch noch die mittelalterlichen Burgen, die barocken Klöster und die alten Winzerhöfe aus der Renaissancezeit bewundern.

Wenn Sie dann im Juli wiederkommen, so können Sie schon die reifen Marillen in Form von Marillenknödel, Marillenkuchen aber auch in flüssiger Form als Marillenschnaps oder – Likör genießen.

Die Krönung der Marille findet dann am vorletzten Juliwochenende in unserem Ort beim Marillenkirtag statt.

Sie sehen, Spitz ist zu jeder Jahreszeit eine Reise wert.



30-03-2008

Frühlingskonzert der Musikschule Wachau

Zum Frühlingskonzert lud die Musikschule Wachau am 30. März in den Gasthof "Goldenes Schiff". Vor einem gefüllten Saal zeigten die Jungen Musiker ihr Können. Mit von der Partie waren das "Jugendorchester", "Die Tanzmusi" als Begleitung der Kindervolkstanzgruppe, das Streicherensemble und die Band der Musikschule.

